



Tras el impacto de \$LIBRA se recuperó la bolsa argentina, pero el riesgo país rozó los 700 puntos

■ El escándalo de la criptomoneda sacudió al círculo de hierro de Milei, que aún busca, con dificultad, desvincularse de la crisis.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

El mundo financiero logró este martes divorciarse, al menos en cierta medida, de la severa crisis política en la que están sumidos el Presidente de Argentina, Javier Milei; su hermana, Karina Milei; el asesor de Gobierno, Santiago Caputo -sobrino del ministro de Economía, Luis Caputo-, y hasta el vocero de la Casa Rosada, Manuel Adorni; por el escándalo de la estafa con la criptomoneda \$LIBRA.

Después de un lunes negro y del feriado en Estados Unidos, los mercados recuperaron parte de lo perdido.

Los papeles en Wall Street operaron mixtos y en el mercado austral rebotaron.

El índice S&P Merval de la bolsa porteña trepó 6,1% en pesos, tras una caída el día

anterior de 5,6%. En dólares, el avance fue de 5,7%.

Telecom y Grupo Galicia (+9,2%) y Transportadora Gas del Sur (+9,1%) encabezaron las ganancias en pesos, mientras que las mayores pérdidas se dieron en Cresud (-4,1%), seguida por Loma Negra, BBVA y Mercado Libre, con mermas de entre 2,4% y 1,4%, respectivamente.

Por su parte, los bonos operaron a la baja. El Global 2029 cayó 0,9%, mientras que el GD30 retrocedió 0,8%.

"Cuando los sólidos fundamentales económicos no cambian, los ruidos eventuales de la coyuntura suelen ser vistos por los más experimentados como una oportunidad. Spoiler: este Gobierno jamás va a cambiar el rumbo", dijo el ministro de Economía, Luis Caputo,

en redes sociales.

El posteo fue acompañado por un gráfico de la consolidación del superávit fiscal, que comunicó este lunes el Palacio de Hacienda.

El efecto en la confianza

El impacto también se vio reflejado en el riesgo país, uno de los indicadores clave de la confianza de los inversionistas.

El indicador elaborado por JPMorgan, que este lunes no operó, llegó a preparar 25 unidades, hasta los 701 puntos

básicos.

"El escándalo de (la criptomoneda) \$LIBRA sacudió al mundo y generó mucho revuelo", sintetizó el analista financiero Miguel Boggiano, según consignó Reuters.

El ánimo sigue contaminado, pues al menos cinco denuncias ya pesan sobre Milei en el despacho de la jueza María Servini (88), de la Cámara Federal de Buenos Aires. La lista de delitos en contra del mandatario incluye la participación en una estafa, negociaciones incompatibles con la función pública, asociación ilícita, fraude, entre otros.

Posteriormente, el fiscal Eduardo Taiano será quien determine, en los próximos días, si encuentra elementos suficientes para iniciar una investigación penal.

Sin embargo, ello no ha detenido los planes de Milei. Este miércoles inicia un nuevo viaje a EEUU, donde tiene previsto reunirse el jueves con la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva.

La expectativa está puesta en la renegociación del acuerdo financiero, para el desembolso por US\$ 10.000 millones que le permitirían al Ejecutivo avanzar en sus planes de levantar las restricciones cambiarias.

También está previsto que sostenga un encuentro con el empresario, amigo y hasta aliado político, Elon Musk.

